

II Encuentro de Egresados de la ELAM

Con la culminación del curso 2012 la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) llega a su octava promoción con más de 12 000 egresados de 65 países, los cuales están impregnados de la doctrina en que se forman nuestros médicos, siendo en su gran mayoría, solidarios, internacionalistas con conciencia de que hay que entregarse a la profesión con profunda vocación, desinterés y teniendo como objetivo primordial el contribuir a la salud de las personas para que se haga realidad que un mundo mejor es posible.

Del 16 al 19 de julio se desarrollará en la Habana el II Encuentro Internacional de Egresados de la ELAM, este será un evento de gran interés para todos, pues se escuchará en la voz de los protagonistas que son los egresados de diferentes generaciones las experiencias vividas en su quehacer diario, contado en anécdotas y relatos que permitirán un fructífero intercambio y contribuirán a enriquecer el conocimiento y a incorporar nuevas formas de actuación para mejorar el trabajo.

Las emociones estarán presente, pues los egresados guardan, al decir de ellos y corroborado por nosotros, recuerdos que el tiempo no puede borrar. En el constante intercambio que mantenemos con ellos, acudiendo juntos al llamado de la solidaridad para ayudar a los pueblos hermanos que como en Haití, sufrieron un devastador terremoto, sucedido por una epidemia de cólera, confirmamos la añoranza por la patria que les dio el saber.

También se ha repetido en otros países en diferentes situaciones, Chile, Honduras, Guatemala, y en todos ellos las muestras de madures y de altruismo han sido la expresión de su formación, de sus profundas convicciones sobre el internacionalismo y su gran compromiso con la sociedad, pues como dijera nuestro líder y creador de este humano proyecto Fidel Castro Ruz, estos son médicos de ciencia y de conciencia los cuales se comportan como verdaderos misioneros y pastores de la salud.

Compartir estos días con los egresados asistentes al congreso en representación de sus compañeros será de gran provecho. De estas reuniones de trabajo saldrán propues-

tas para continuar cumpliendo con la misión que cada uno tiene, y también nos permitirá a todos participar y retroalimentarnos de las experiencias narradas. Dichas experiencias enriquecen el saber diario en sus respectivas comunidades o localidades de origen, donde ellos como médicos y humanos, contribuyen en ocasiones con la participación de personal de salud de sus territorios, y modifican realidades para hacer de la salud un derecho de todos en lugares donde la asistencia medica nunca ha tenido atención.

Un tema importante de análisis para la toma de decisiones es lo referente a la creación de la Sociedad Internacional de Egresados de la ELAM, que por iniciativa ellos proponen, lo cual tiene entre sus objetivos de trabajo continuar estrechando sus relaciones desde sus respectivos países, y poder encausar acciones que les permitan su continua superación e intercambio profesional.

Agradecemos a los egresados que con su presencia harán posible el desarrollo de este evento, así como a la comisión organizadora que ha tenido un arduo trabajo, y a todos los que han colaborado para su desarrollo exitoso.

Para todos, nuestros reconocimientos.

Dr. Juan D. Carrizo Estévez
Rector